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Question Adrien Laurent 
 
Anglicismes 

Nous avons appris avec plaisir que des parlementaires fédéraux partaient en guerre contre 
l’envahissement  de nos langues nationales par les langues étrangères! Ce sont bien entendu les 
vilains et dissonants anglicismes qui sont visés au premier chef. 

S’agissant bien entendu du français qui nous a façonné, qui nous est donc cher et qui a bien 
besoin d’être défendu avec énergie, le Conseil d’Etat peut-il nous dire: 

– s’il pense comme nous que cette initiative est légitime et digne d’être soutenue; 

– quels moyens pourraient être mis en ᔰuvre pour soutenir les services de l’administration 
particulièrement exposés à cette malheureuse évolution (service du traitement de 
l’information, service financier, service des ressources humaines, par exemple); 

– bref, ce qu’il compte entreprendre pour relayer dans notre canton cet effort hautement louable 
à nos yeux? 

 


